

Moncada acusa a EEUU â€œcrimen internacionalâ€• por sanciones a Venezuela

Autor Administrator

Tuesday, 08 de May de 2018

Modificado el Tuesday, 08 de May de 2018

El viceministro venezolano para Am rica del Norte, Samuel Moncada, acus  a Estados Unidos de cometer un â€œcrimen internacionalâ€• con sus sanciones contra Venezuela y lament  que haya Gobiernos latinoamericanos que aplauden al â€œimperio racistaâ€•.

â€œHoy el vicepresidente de Estados Unidos (Mike Pence) aparece para cometer un crimen internacional, violando la Carta (de la OEA) y dice que lo hace en nombre de Dios y lo aplaudenâ€•, dijo Moncada a los periodistas en los pasillos de la Organizaci n de los Estados Americanos (OEA).

Moncada respondi  as  al duro discurso que minutos antes hab a pronunciado Pence en una sesi n extraordinaria del Consejo Permanente de la OEA dedicada exclusivamente a su ponencia.

El diplom tico venezolano explic  que su delegaci n no estuvo presente durante la alocuci n de Pence por considerarla â€œuna farsaâ€•, â€œun esperpentoâ€• y â€œuna olla podridaâ€• y se quej  de que no hubiera micr fonos para los miembros ni posibilidad de r plica.

â€œLas medidas coercitivas de Estados Unidos son un crimen internacional que denunciaremos en una instancia que esta no es, (la OEA) se ha inhabilitado a s  misma cuando permite que vengan a cometerse cr menes en su nombreâ€•, afirm  Moncada.

Pence se hizo eco del anuncio de nuevas medidas contra exfuncionarios venezolanos que, en paralelo a su discurso, hizo el Departamento del Tesoro.

El Tesoro incluy  en su â€œlista negraâ€• de narcotraficantes a Pedro Luis Mart n Olivares, un ex alto cargo del Servicio Bolivariano de Inteligencia (Sebin) al que acusa de haber lavado dinero junto a Hugo Carvajal, hombre de confianza del fallecido presidente Hugo Ch vez.

El Gobierno de EEUU tambi n anunci  sanciones contra otros dos venezolanos, Walter Alexander Del Nogal Marquez y Mario Antonio Rodr guez Espinoza, por haber proporcionado ayuda financiera y tecnol gica a Mart n Olivares para sus supuestas actividades de narcotr fico.

De igual forma, Pence pidi  a los Estados miembros de la OEA que suspendan a Venezuela de la organizaci n, por considerar que el presidente Nicol s Maduro ha convertido al pa s en una â€œdictaduraâ€•.

â€œNos fuimos (de la OEA) ya en abril del a o pasado y contamos los d as para terminarnos de ir, este es el lugar m s peligroso del mundo para Venezuelaâ€•, le respondi  Moncada.

Venezuela solicitó el pasado 28 de abril su salida del organismo pero no será efectiva hasta dos años después.

Pence por último instó a Maduro a suspender las elecciones presidenciales del 20 de mayo, al considerarlas un fraude y una farsa, a lo que Moncada denunció: «El propósito de Pence es parar las elecciones del 20 de mayo, y su objetivo es que Estados Unidos no lo consigamos porque los venezolanos saldrán en millones a votar».

El viceministro indicó además que Venezuela necesita «buena voluntad», «al menos imperio racista», «y solidaridad internacional».

<http://www.analitica.com/actualidad/actualidad-internacional/moncada-acusa-a-eeuu-crimen-internacional-por-sanciones-a-venezuela/>